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Ceux qui persévèrent jusqu’à la fin sera sauvé 
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Ce magazine est 

spécialement 

préparé pour 

stimuler la vitalité 

spirituelle, pour 

nourrir la croissance 

émotionnelle et pour 

encourager chaque 

épouse de pasteur de 

l'Église adventiste 

du septième jour 

d'Aruba, de Bonaire 

et de Curaçao à 

vivre une vie saine 

et équilibrée, et les 

encourager à être un 

bon témoin chrétien 

à la maison et dans 

la communauté,      

à être une mère 

merveilleuse pour 

leurs enfants, et un 

grand soutien pour 

leurs maris dans     

le ministère. 

NOTE: Tout article sans nom est une contribution de l'éditeur.  
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        Éditorial         

     Est un appel de Dieu à la femme de chaque pasteur pour rester 
connectée, chaque jour de nouveau à la vigne, tout comme Jésus a 
dit dans Jean 15:5: «Je suis la vigne, vous êtes les branches; celui qui demeure 
en moi, et moi en lui, il porte beaucoup de fruit; car en dehors de moi vous ne 
pouvez rien faire.»  
  

     Comme le dit l'auteur et pasteur Morris Venden dans son livre 
«Grapes», «Si une branche demeure et, par conséquent, produit des fruits; ou 
la branche ne reste pas connectée, et elle se fanera et se décomposera.» Dans 
une autre partie, il souligne: «Aucune branche ne produira de fruit si elle 
n'est qu'occasionnellement liée à la vigne. La connexion doit être cohérente ... 
Nous avons fait confiance au Christ pour le pardon du péché, mais ensuite 
nous avons cherché par nos propres efforts à vivre pour lui ... Tout échec de la 
part du peuple de Dieu est dû, non à leur manque d'essayer. pour produire du 
fruit, mais à cause de leur manque de foi et de confiance en Lui.»  

 

« Notre croissance dans la grâce, notre joie, notre utilité dépendent toutes 

de notre union avec le Christ. C’est par communion avec Lui, chaque jour, 

chaque heure , en lui, que nous devons grandir en grâce » (Steps to Christ, p. 

69). 

Chers collègues du ministère, c'est notre prière 
que chaque section de ce magazine puisse nous 
fortifier, nous encourager, nous inspirer et nous 
donner les moyens de continuer à servir avec joie 
et amour, connectés à Jésus, notre bon Maître. 
PERSÉVÉRER et ne jamais lâcher prise !!! 

Chaleureusement, 
  

Anna Maria Manuela Croes 
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Écrit par: Pastor Shurman Kook 

     J'ai attendu si longtemps pour écrire cet 
article, et les circonstances au moment de 
la publication ont radicalement changé par 
rapport aux circonstances dans lesquelles 
on m'a demandé pour la première fois 
d'écrire cet article. La procrastination, cette 
fois, a donné un avantage. Je n'avais ja-
mais entendu parler du COVID-19. Certai-
nement pas avant décembre 2019. C'est fin 
décembre 2019 qu'une pandémie mondiale 
a commencé. Quand j'ai remarqué, à tra-
vers les nouvelles internationales, qu'un 
virus mortel était apparu en Chine à la fin 
de cette année, j'ai pensé que ce serait 
l'une de ces maladies qui dans le passé 
n'avaient touché épidémiquement que des 
pays lointains, et que cela aussi arriverait à 
passe. La vie continuerait alors son cours 
normal ici où nous vivons. 
     En ce moment, pendant que j'écrivais 
cet article, il y avait 45.319.063 cas d'infec-
tion dans le monde, dont 1.186.198 per-
sonnes sont décédées. Dans le territoire 
des Caraïbes néerlandaises, nous avons 
eu 5,605 cas d'infection et 42 décès causés 

par ce virus. Avec des notes aussi élevées, évi-
demment, nous sommes conscients que bien que 
ce virus soit invisible à l'œil humain, sans l'aide 
de microscopes, ce virus est une menace mor-
telle réaliste.  
     Afin de se protéger de cette menace réaliste, 
les professionnels de ces secteurs médicaux utili-
sent des équipements de protection individuelle 
(EPI). Il s'agit de l'équipement qu'ils mettent pour 
minimiser l'exposition au danger de blessures ou 
de maladies graves au travail. Les dommages 
causés par les maladies sont causés par le con-
tact avec des dangers chimiques, radiologiques, 
physiques, électroniques ou mécaniques au tra-
vail. L'EPI peut inclure des accessoires tels que 
des gants, des lunettes, des protections de 
chaussures, des protecteurs auditifs, des 
casques, des gilets ou une tenue complète. 
     La Bible précise que Dieu nous a appelés, 
ministres de l'Évangile, à ouvrir les yeux de l'hu-
manité «afin qu'ils tournent le dos aux ténèbres 
et acceptent la lumière, se détournent de la puis-
sance de Satan et acceptent Dieu». À la lumière 
de l'image de la grande controverse entre Satan 
et Dieu, nous sommes continuellement exposés  
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  aux dangers visibles et invisibles. Pour cette 
raison, l'apôtre Paul a abordé explicitement la 
menace, ainsi que l'EPI que Dieu a fourni afin 
que nous puissions accomplir notre tâche de 
ministère.  

   «10 Enfin, soyez forts dans le Seigneur et 
dans sa puissante puissance. 11 Revêtez-
vous de l'armure complète de Dieu, afin que 
vous puissiez prendre position contre les pro-
jets du diable. 12 Car notre lutte n'est pas 
contre la chair et le sang, mais contre les diri-
geants, contre les autorités, contre les puis-
sances de ce monde sombre et contre les 
forces spirituelles du mal dans les royaumes 
célestes. 13 C'est pourquoi revêtez-vous de 
l'armure complète de Dieu, afin que, lorsque 
le jour du mal viendra, vous puissiez vous te-
nir debout, et après avoir tout fait, vous tenir 
debout. 14 Tenez-vous donc ferme, avec la 
ceinture de la vérité bouclée autour de votre 
taille, avec la cuirasse de la justice en place, 
15 et avec vos pieds équipés de la disponibili-
té qui vient de l'évangile de paix. 16 En plus 
de tout cela, prenez le bouclier de la foi, avec 
lequel vous pourrez éteindre toutes les 
flèches enflammées du malin. 17 Prenez le 
casque du salut et l'épée de l'Esprit, qui est la 
parole de Dieu.18 Et priez dans l'Esprit en 
toutes occasions avec toutes sortes de 
prières et de requêtes. Avec cela à l'esprit, 
soyez vigilant et continuez toujours à prier 
pour tout le peuple du Seigneur. 19 Priez aus-
si pour moi, afin que, chaque fois que je 
parle, des paroles me soient données afin 
que je fasse connaître sans crainte le mystère 
de l'Évangile, 20 dont je suis un ambassadeur 
enchaîné. Priez pour que je puisse le déclarer 
sans crainte, comme je le devrais.»  

     Dieu, étant un bon employeur, nous a 
fourni un EPI sous la  forme d'une tenue 
complète.L'EPI que Dieu nous a donné com-
prend une ceinture de vérité autour de notre 
taille, la justice comme cuirasse, le zèle pour 
annoncer le bon message de paix, un bouclier 
de foi qui peut résister aux flèches de feu que 
les méchants nous infligent. Le salut comme 
casque capable de protéger notre tête et la Pa-
role de Dieu comme l'épée du Saint-Esprit. No-
tez que Dieu ne nous a pas donné un EPI uni-
quement pour nous protéger de l'ennemi, mais 
aussi pour nous accorder des mécanismes of-

fensifs afin que nous puissions travailler effica-
cement contre le royaume ennemi. C'est la 
«Parole de Dieu qui est notre épée duSaint-
Esprit». L'apôtre Paul nous exhorte en disant 
que nous devons «rechercher la force du Sei-
gneur et dans sa grande puissance». «Mettez 
l'armure que Dieu donne, afin que vous puissiez 
attaquer les plans trompeurs du diable». Paul 
est conscient que par nos propres forces, il est 
impossible de faire face aux menaces. Par con-
séquent, il nous exhorte à rechercher la puis-
sance de Dieu, «revêtez l'armure que Dieu 
donne», «persévérez», «restez fermes et 
prêts», «priez et demandez à Dieu de toujours 
vous aider».  

     Par conséquent, mes frères et compagnons 
dans la bataille, que chacun de nous revête 
l'EPI de Dieu. Puissions-nous avoir la discipline 
de rechercher la puissance de Dieu chaque 
nouveau jour. Que la grâce de Dieu nous aide à 
bien discerner et à affronter les faux enseigne-
ments, et que notre foi, comme un bouclier, 
puisse résister au mal que les hommes peuvent 
lancer contre nous-mêmes, les membres de 
notre famille et contre notre église où nous ser-
vons. Que notre taille soit ceinte par la vérité 
afin que nous puissions apporter un bon lea-
dership dans notre église en ces temps incer-
tains. Que la justice de Dieu soit notre protec-
tion qui nous couvre ainsi que les membres de 
notre famille, tandis que nous aidons nos con-
grégations à se conformer à la mission de Dieu 
dans nos sphères d'influence particulières. En-
fin, puissions-nous être efficaces dans nos at-
taques offensives contre le règne de l'ennemi au 
moyen de la Parole de Dieu qui est l'épée du 
Saint-Esprit. Afin que nous puissions prêcher la 
Bonne Nouvelle avec «un courage bien maîtri-
sé».Maranatha.                                           
___________ 

¹ https://www.worldometer.info/coronavirus (29 octobre 

2020) 

² https://www.osha.gov/personal-protective-equipment (30 

octobre 2020) 

³ Actes 26:18  

⁴ Éphésiens 6:10- 20 

  

Pasteur Shurman Kook est président de l'Union des 

Caraïbes Néerlandaises Adventistes du Septième 

Jour à Curaçao. 
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       1. Soyez prêt à échanger certaines de 
vos libertés pour le bien du grand pu-
blic.Sans aucun doute, il est difficile de res-
ter à la maison. Beaucoup de gens se plai-
gnent de fatigue, d'ennui et de ne pas savoir 
quoi faire. Certains pourraient même penser 
qu'ils ont perdu leur droit personnel de déci-
der par eux-mêmes, car ils sont désormais 
contraints de rester chez eux. Cependant, 
pour le bien de la majorité, nous devons être 
prêts à sacrifier un peu de notre liberté. 
 
     2. Vous devez vous laver les mains, 
avec ou sans virus. L'hygiène personnelle 
est toujours importante. Mouillez-vous les 
mains. Frottez avec du savon pendant 20 
secondes. Rincer. Séchez-vous les mains 
avec des serviettes propres. Le savon aide à 
tuer les virus. 
 
     3. Travailler à domicile devrait être une 
option pour de nombreuses personnes. 
Pendant ce temps, beaucoup ont appris 
qu'ils pouvaient travailler à domicile. 
 
     4. Lorsque vous vous appelez malade, 
passer la journée à la maison peut sauver 
des vies. Essayez de ne pas impressionner 
votre patron avec votre attitude martyre. 
«Écoutez, je suis malade, mais je viendrai 

quand même travailler. Voyez à quel point je 
travaille dur? » Cette mentalité doit cesser. Si 
vous êtes malade, restez à la maison. 
 
     5. Internet est important. Surtout pendant 
des périodes comme celles-ci, avoir Internet 
est important pour contacter des membres de 
la famille ou des amis dans n'importe quelle 
partie du monde, mais aussi pour travailler à la 
maison si cela est nécessaire. 
 
     6. On remarque à quel point les profes-
sionnels de la santé travaillent dur et com-
bien ils sacrifient pour les autres. Nous ap-
prenons que les médecins, les infirmières et 
tous ceux qui travaillent dans le secteur de la 
santé et des soins médicaux peuvent nous ai-
der à surmonter ces problèmes. Ils travaillent 
jour et nuit pour sauver des vies. Ils méritent 
notre compréhension, notre coopération, notre 
soutien et nos prières. 
 
     7. Tout le monde doit apprendre à cuisi-
ner.Tout en restant à la maison, beaucoup ont 
été forcés d'apprendre ou de réveiller leur 
amour pour la cuisine.   C'est l'une des capaci-
tés les plus importantes qu'un être humain 
puisse avoir. Vous pouvez subvenir à vos be-
soins. Cela vous aide à dépendre de vous-
même et à économiser de l'argent. Pendant 
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cette période, nombreux sont ceux qui partagent via 
les réseaux sociaux les différentes recettes de plats 
délicieux et nutritifs qu'ils ont préparés. 
 
     8. Importance de parler tous les jours avec 
des amis et un être cher. Maintenant que nous 
sommes incapables de quitter nos maisons et que 
nous sommes très occupés, la meilleure façon de 
lutter contre la solitude est de chercher des contacts 
réguliers avec les membres de la famille et les con-
naissances, au moyen d'appels téléphoniques ou de 
«chats vidéo». Ce sont les moments de conversa-
tions longues et profondes. N'oubliez pas la con-
nexion humaine en ces temps cruciaux. N'oubliez 
pas d'appeler votre grand-mère! 
 
     9. Apprenez à apprécier la nature.Si vous vivez 
actuellement dans une communauté rurale ou si 
vous avez des arbres et des plantes dans votre 
quartier, appréciez-les. Asseyez-vous, admirez-les 
et contemplez-les. Ils n'offrent pas seulement de 
l'oxygène pour notre corps, mais rappelons égale-
ment que la couleur verte (par exemple des feuilles) 
et la couleur bleue (par exemple du ciel) sont des 
couleurs qui favorisent la relaxation. Ils peuvent ai-
der à atténuer le stress et à éviter la dépression. 
Chaque fois que vous êtes capable de sortir et de 
profiter de la nature, faites-le sans gêner / blesser 
qui que ce soit. Ou si vous avez une grande cour, 
sortez et promenez-vous plusieurs fois dans la mai-
son en respirant profondément. 
 
     10. Apprenez à être heureux.Pour certaines 
personnes, il peut être difficile de se taire et de ne 
rien faire. Être seul, surtout si vous êtes une per-
sonne extravertie, qui aime être en compagnie 
d'autres personnes, est fatigant et solitaire. Et pour-
tant, vous pouvez en apprendre beaucoup plus sur 
vous-même. Vous pouvez apprendre à vous occuper 
des activités productives. Vous pouvez apprendre à 
profiter de votre propre compagnie et, en tant que 
chrétien, vous pouvez apprendre à apprécier la com-
pagnie de Dieu, du Saint-Esprit et de ses saints 
anges. 
 

ASSURANCES POUR UN CHRÉTIEN 
 
● Dieu vous soutiendra. Dans Actes chapitre 17, 

Paul s'adresse au peuple d'Athènes et dit ce qui 
suit: «Car en Lui nous vivons, nous bougeons et 
existons». En Dieu,nous trouvons notre assu-
rance. Pas dans notre santé, nos titres, nos pro-
duits de base. Dieu nous a promis qu'il serait avec 
nous. Il n'a pas promis que nous ne pas souffri-
rions, mais il nous a assuré que nos souffrances et 
nos craintes ne seront pas disproportionnées. 

  ● Par Jésus, nous sommes «plus que 
vainqueurs» (Romains 8:37). «Qui peut 
nous séparer de l'amour du Christ? 
Trouble, angoisse, persécution, faim, nudi-
té, danger ou menaces? …. Malgré toutes 
ces choses, la victoire écrasante est la 
nôtre à travers le Christ, qui nous a aimés. 

 
● Dieu est digne de confiance. Dieu ne nous 

a pas abandonnés. Il est là, si nous avons 
assez de courage assez de pour le cher-
cher. Ses voies ne sont pas les nôtres, 
mais nous sommes convaincus qu'Il ac-
complira sa volonté parfaite en son temps. 

 
• Dieu a le contrôle. Quoi que les hommes 

puissent faire ou dire, que ce soit quelque 
chose de bon ou de mauvais, Dieu le sait. 
Rien n'est caché à notre Père céleste. 
«Croyez à la Parole de Dieu, de la même 
manière que vous croyez une autre per-
sonne. Il l'a dit et Il accomplira ce qu'il a 
dit…. Tout ce qui soulève sa vilaine tête, ne 
vous découragez jamais. Le Seigneur Dieu 
nous aime et Il accomplira ses paroles (1 
SM 83 - 85). Phil. 4:19. «Mais mon Dieu 
pourvoira à tous vos besoins selon sa ri-
chesse dans la gloire par le Christ Jésus.» 
Rappelez-vous, il y a un Dieu qui nous aime 
plus que ce que nous pouvons l'imaginer. Il 
connaît vos besoins et Il promet qu'il pour-
voira.Vous n'êtes pas seul pendant cette 
période difficile. Croyez, faites confiance et 
persévérez. 
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● Priez pour que Dieu calme nos peurs et que son peuple se souvienne que 
   nous avons une identité différente - être courageux et non craintif. 
● Priez pour que notre église soit une présence apaisante et positive au milieu 

de la confusion et des ténèbres parmi nous. 
● Priez pour que nous soyons un peuple plein de compassion, prêt à aider les 

autres. 
● Priez pour tous les agents de santé, que Dieu les aide dans leur travail. 
● Priez pour ceux qui ont perdu des êtres chers à cause de cette maladie. 
● Priez pour ceux qui vivent des difficultés financières. 
● Priez pour les parents qui travaillent et prennent simultanément soin de leurs 

enfants. 
● Priez pour que les églises cherchent des moyens d'aider les familles qui ont 

des besoins terribles et qu'elles affichent l'amour du Christ. 
● Priez pour la santé des personnes âgées. 
● Priez pour les dirigeants de notre église, afin que Dieu leur donne la sagesse 

de prendre des mesures qui aideront dans la crise actuelle. 
● Priez pour que le peuple de Dieu soit uni en Lui. 
● Priez pour que le peuple de Dieu se souvienne de son espérance en Christ et 

de la vérité que notre rédempteur, mort et ressuscité, a déjà vaincu le monde. 
● Priez pour que nous soyons un peuple qui lit et étudie la Parole de Dieu 
   quotidiennement, et un peuple qui pense sérieusement à son appel à servir e 

tà ses promesses qu'il sera avec nous pendant que nous vivons et servons. 
 

«Ne vous in-
quiétez de 

rien, mais en 
tout, par la 
prière et la 

supplication 
avec action de 

grâces, faites 
connaître vos 

demandes à 
Dieu. Et la 

paix de Dieu, 
qui surpasse 

toute compré-
hension, gar-

dera vos 
cœurs et vos 

pensées en Jé-
sus-Christ.» 

 
Philippiens 4:6, 7 

 RESSOURCES:  
  
11 leçons de la pandémie COVID-19 - Ce que j'ai appris en quarantaine 
(womansday.com) 
Unis dans la prière [UnitedinPrayer@ministerialassociation.org]compris 
Dieu l'a| Revival & Reformation (revivalandreformation.org) Atténuer les 
craintes du coronavirus: 7 leçons de chrétiens persécutés - Open Doors USA - Open 
Doors USA 
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https://www.womansday.com/life/g33327329/lessons-from-covid-19-quarantine/?slide=5
https://www.revivalandreformation.org/uip/blog/gods-got-this
https://www.opendoorsusa.org/christian-persecution/stories/ease-coronavirus-fears-7-lessons-from-persecuted-christians/
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TEXTES DE  

PERSÉVÉRANCE 
 

 

“Estimez-le comme une parfaite joie, mes frères, quand vous serez en 
butte à diverses tentations, sachant que l'épreuve de votre foi produit la 
patience. Mais que la patience ait son oeuvre parfaite, afin que vous 
soyez parfaits et accomplis, ne manquant de rien.” (Jacques 1:2-4) 

 
“Or ne nous lassons pas en faisant le bien, car, au temps propre, nous 
moissonnerons, si nous ne défaillons pas. ” (Galates 6:9) 
 
“¶ et si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers; héritiers de 
Dieu, cohéritiers de Christ; si du moins nous souffrons avec lui, afin que 
nous soyons aussi glorifiés avec lui. Car j'estime que les souffrances du 
temps présent ne sont pas dignes d'être comparées avec la gloire à 
venir qui doit nous être révélée.” (Romains 8:17, 18) 
 
“¶ étant dans la tribulation de toute manière, mais non pas réduits à 
l'étroit; dans la perplexité mais non pas sans ressource.” (2 Corinthiens 
4:8) 
 
“Je vous ai dit ces choses, afin qu'en moi vous ayez la paix. Vous avez 
de la tribulation dans le monde; mais ayez bon courage, moi j'ai vaincu 
le monde.” (Jean 16:33) 
 
“¶ C'est pourquoi, nous aussi, ayant une si grande nuée de témoins qui 
nous entoure, rejetant tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si 
aisément, courons avec patience la course qui est devant nous, 
fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi, lequel, à 
cause de la joie qui était devant lui, a enduré la croix, ayant méprisé la 
honte, et est assis à la droite du trône de Dieu.” (Hébreux 12:1, 2) 
 
“Mais ceux qui s'attendent à l'Éternel renouvelleront leur force; ils 
s'élèveront avec des ailes, comme des aigles; ils courront et ne se 
fatigueront pas, ils marcheront et ne se lasseront pas.” (Esaïe 40:31) 
 
“Ne t'ai-je pas commandé: Fortifie-toi et sois ferme? Ne te laisse point 
terrifier, et ne sois point effrayé; car l'Éternel, ton Dieu, est avec toi 
partout où tu iras.” (Josué 1:9) 
 
“Les maux du juste sont en grand nombre; mais l'Éternel le délivre de 
tous.” (Psaumes 34:19). 
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Par le pasteur: Elbert Presentacion 

       Depuis mars 2020, l'Organisation 
mondiale de la santé a reconnu le CO-
VID -19 comme une pandémie. Depuis 
son épicentre de Wuhan, en Chine, cette 
épidémie a créé la panique combinée à la 
prévention pour les voyageurs, pour le 
commerce et dans les maisons familiales, 
il semble que plus on essaie de prévenir, 
elle se rapproche de nos portes et on en 
ressent l'effet. Le monde n'a jamais res-
senti un tel effet. Que Dieu nous aide à 
avoir la force de pouvoir aider ceux qui 
sont dans le besoin, pendant que nous ac-
complissons notre mission. 
 
     L'histoire du christianisme dans les 
années 249-262 DC a souffert de la pan-
démie la plus cruelle de tous les temps. 
Ils disent que la ville de Rome perdait envi-
ron 5000 personnes par jour, c'était une 
épidémie de variole et de grippe, donc 
l'évêque et écrivain Tascio Cecilio Cipriano 
a documenté, et bien que la plaque ne res-
pecte pas la couleur, la race ou la religion, 
il Il n'y avait aucune différence entre les 
païens ou les chrétiens. Malgré la crise, le 
plus beau détail était que la mairie des 
frères chrétiens faisait preuve d'amour et 
de loyauté sans limite, sans discrimination, 
pensant à aider à la fois les chrétiens et 
aucun chrétien comme Jésus lávait fait.  

thttps://biteproyect.com/compasion-peste-roma/  
 
   Aujourd'hui, alors que notre attention se 
concentre sur COVID 19, l'Organisation 
mondiale de la santé a d'autres soucis. 94 
millions de personnes courent le risque 
d'être contaminées par la rougeole. Ils re-
doutent cette pandémie de rougeole qui 
augmente chaque jour - 870 millions de 
contaminés et 208 millions de morts. Ils in-
citent la population à vacciner les enfants et 
les adultes au Brésil, aux Philippines, au 
Nigéria, en Somalie.  Nouvelles internatio-
nales du 13 novembre 2020. 
 
     Alors que l'église approche de la fin des 
temps, il n'y aura pas de temps faciles, la 
Bible a raison à ce sujet: 
  

     2 Timothée 3:1 «Mais sachez 
ceci que dans les derniers 
jours, des temps difficiles 

viendront.» 
 

     Jérémie 29:11 «Car je connais les plans 
que j'ai pour vous, déclare le Seigneur, des 
plans pour le bien-être et non pour la cala-
mité pour vous donner un avenir et une es-
pérance.» 
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 Tout devient de plus en plus difficile chaque 
jour, mais notre message ne peut pas s'arrê-
ter. Il est remarquable l'impact que cette pan-
démie a eu sur nos églises auprès de cha-
que membre et sympathisant: 
∙ Effet sur les membres actifs. 
∙ Effet sur les visites pastorales. 
∙ Effet sur les familles et les foyers. 
∙ Effet sur la socialisation dans les mariages   
  et les funérailles. 
∙ Effet sur notre chant qui donne vie à cha-
que service. 

∙ Effet sur le système financier de l'église et 
de la famille. 

  
     Waw, vous êtes presque découragé en 
tant que leader, car lorsque nous planifions 
une chose, une autre action sort, dont cha-
cune consiste à apporter un équilibre à la 
maison, au travail ou à l'église, tandis qu'en 
tant que leader, vous devez décider quoi à 
faire pour encourager les frères et les garder 
au chaud au service de Dieu. Là où il est dit 
dans la Bible «l'amour de la plupart des gens 
se refroidira» Matthieu 24:12.  
  
     Jésus a instruit ses disciples sur les 
signes de la fin du monde, au milieu d'une 
crise comme celle-ci dans Matthieu 24:21, 22 
«Car alors il y aura une grande tribulation, 
telle qu'elle ne s'est pas produite depuis le 
commencement du monde jusqu'à présent, 
ni ne le sera jamais. Et à moins que ces 
jours n'aient été écourtés, aucune vie n'aurait 
été sauvée; mais à cause des élus, ces jours 
seront abrégés.» 
  
     L'église continuera à traverser des mo-
ments difficiles tandis que le gouvernement 
et les personnes appelées au premier rang 
ont la tâche difficile de mettre en œuvre 
l'ordre, nous en tant que chrétiens, disciples 
du Maître qui a tout sous son contrôle, ce 
sera une bénédiction pour nous. suivre 
l'ordre, une bénédiction d'obéir, alors qu'à 
long terme, nous bénéficierons nous-mêmes 
d'une vie physique, sociale et spirituelle 
saine. 
 

Gardez à l'esprit que même si nous 
  traversons des temps difficiles, 

l'église triomphera. 
 

Nous devons répondre avec responsabilité 
dans cette crise, car notre responsabilité en 
tant que chrétien est de: respecter de manière 
prudente les conseils des professionnels de la  

santé et suivre les ordres du gouvernement 
pour aider à rester malade. 
     Aujourd'hui plus que jamais, nous avons 
la possibilité d'aimer et de servir notre pro-
chain, en partageant l'Évangile à la fois avec 
des paroles, mais aussi dans l'action.  
     Pendant que nous traversons ce nouveau 
modèle, il est important de prêter attention à 
ce qu'il nous enseigne, comment mieux gérer 
les problèmes monétaires, sociaux, familiaux 
et spirituels. 
     Avec ce modèle, il n'est pas pratique de 
regarder et de voir qui aide, mais malgré les 
temps difficiles, Dieu nous appelle en tant 
que dirigeants de son église, que notre tâche 
est de continuer à aider, partager l'amour, 
continuer à être un disciple pour aider à par-
tager le message en bons et mauvais mo-
ments. 
     Malgré les moments difficiles que nous 
traversons, il y a une raison d'être reconnais-
sant en tout, car malgré tout, notre Dieu 
reste en contrôle. 
      Gardez le courage de nos collègues, en-
semble nous accomplirons de grandes 
choses pour le Seigneur, en nous soutenant, 
en nous soutenant et en nous aimant les uns 
les autres, car en effet, notre Seigneur est en 
route! 
____________ 
                                                                              

Pasteur Elbert Presentacion pasteur les églises 

Yandorèt, Veeris et Mundu Nobo à Curaçao. 
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     On dit qu'une image vaut plus de dix 
mille mots. En regardant ce graphique, je 
peux imaginer que cette femme au foyer 
se dit: «Mais comment alors! Quel est le 
problème avec moi seulement! Ici, je dois 
repasser cette chemise à la hâte car je 
dois la porter tout de suite quand je sors, 
maintenant le téléphone sonne, l'heure du 
repas de bébé est arrivée, et pour aggra-
ver les choses, le chien ne peut pas rester 
immobile et il semble qu'il a de mauvaises 
intentions avec moi ... Qu'est-ce que je res-
sens autour de ma jambe ??? ... Aidez-
moi !!!!! »     
   Vous êtes-vous déjà senti comme ça, les 
mains pleines de responsabilités, le temps 
passe trop vite et au lieu de vous laisser 
une pause pour tout accomplir, les 
«autres» viennent vous prendre votre 
temps?  
  J'ai ressenti cela, et je vous dis que c'était 
un effort pour ne pas m'arracher les che-
veux, ni courir en hurlant dans la cour ... 
Oui, le remède aurait été de l'emmener à 
montekristu! ... (Institution mentale à Cura-
çao) Oui, en effet, il y a parfois des jours 
comme ceux-ci.  

     Mais vous savez, remerciez Dieu pour 
Dieu lui-même qui a promis qu'il est ici pour 
nous! Et surtout pendant ces jours de lock-
out, quand on doit travailler à domicile, parfois 
les enfants vont à l'école à la maison, l'argent 
s'épuise, les factures continuent à arriver, et 
nous nous sentons stressés et nous nous de-
mandons par où commencer à tout résoudre? 
  
    Un jour, en lisant la Bible, je suis tombé sur 
trois beaux textes parmi les diverses plaintes 
du livre de Jérémie. Je les ai aimés et j'ai de-
mandé à Dieu de m'aider à les mémoriser. Ils 
se trouvent dans les Lamentations 3:22-24. 
«La bonté du Seigneur ne cesse en effet ja-
mais. Car ses compassions ne manquent ja-
mais. Ils sont nouveaux tous les matins; 
Grande est ta fidélité. Le Seigneur est ma 
part, dit mon âme. C'est pourquoi j'ai de l'es-
poir en lui.» 
  
     J'espère qu'ils sont aussi forts pour vous, 
femme au foyer, sachez que Dieu comprend, 
qu'Il voit et qu'Il pourvoira. Levons nos vi-
sages au ciel et persévérons! 
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Passez du temps seul avec Dieu 
  

     Nous sommes humains. Nous sommes des pêcheurs. 
Nous sommes fragiles. Nous avons besoin de Dieu dans nos 
vies, chaque jour, chaque heure, chaque seconde, nous 
avons besoin de la protection et de la direction de Son Saint-
Esprit. Dans Éphésiens 6:10-13, il nous est rappelé «d'être 
forts dans le Seigneur et dans la force de sa puissance. Re-
vêtez l'armure complète de Dieu, afin de pouvoir résister fer-
mement aux projets du diable ... afin de pouvoir résister au 
mauvais jour, et après avoir tout fait, rester ferme.»  
Voici quelques conseils pour passer du temps seul avec 
Dieu: 
  
∙ Faites du temps passé avec Dieu notre priorité quotidienne. 
∙ Trouvez votre propre endroit solitaire pour rencontrer Dieu. 
∙ Prenez l'habitude de vous coucher à une heure raison  

nable. 
∙  Prenez l'habitude de vous lever tôt. 
∙  Lorsque vous vous levez, ne vous laissez pas distraire. 
∙  Faites un plan et soyez cohérent. 
∙  Traitez Dieu avec respect, comme le roi qu'il est vraiment! 
∙  Gardez Dieu avec vous tout au long de votre journée 
  
     Nous pouvons rester si près de Dieu que dans chaque 
épreuve inattendue nos pensées se tourneront vers lui aus-
si naturellement que la fleur se tournera vers le soleil.» 

___________ 
  
(Conseils tirés du livre «Oser en demander plus», de Melody Ma-
son, chap. 10) 
  

 

«Avoir une relation 
étroite et profonde 
avec Dieu ne se 
développera pas 
par accident ou par 
des visites aléa-
toires. Nous de-
vons prendre du 
temps pour la culti-
vation intention-
nelle. Nous devons 
garder notre temps 
réservé avec Dieu 
comme sacré car il 
appartient à Dieu 
tout autant que 
notre dîme. 

13 



 14 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Nettoyez-vous souvent les 
mains. 

 
Toussez ou éternuez dans 

votre coude plié - pas sur 
vos mains! 

 
Évitez de vous toucher les 

yeux, le nez et la bouche. 
 
Limitez les rassemblements 

sociaux et le temps passé 
dans les endroits bondés. 

 
Évitez tout contact étroit 

avec toute personne ma-
lade. 

 
Nettoyez et désinfectez les 

objets et surfaces fréquem-
ment touchés. 
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1. Soyez conscient des bactéries 

Plus que jamais, nous sommes conscients des nombreuses façons 
dont nous pouvons transmettre des bactéries aux autres. Faites-en 
prendre conscience à nos enfants et pratiquez ensemble les diffé-
rentes suggestions pour être plus propres afin d'éviter la maladie. 
 

2.  Adaptabilité 
Au lieu de nous concentrer sur les choses négatives, que nous ne pou-
vons plus faire comme nous le faisions dans le passé, choisissez de 
regarder le bon côté. Aidez nos enfants à apprendre à résoudre les 
problèmes et à rechercher de nouvelles façons de s'adapter dans les 
circonstances actuelles. La vie ne sera pas toujours conforme à nos 
attentes. Soyez créatif en partageant votre temps entre vos enfants, 
vos tâches ménagères, vous-même en tant que couple et votre travail, 
si vous devez le faire à la maison. Ce sera peut-être inconfortable au 
début, mais à long terme, cela deviendra une source de grande joie et 
de victoire.  

  

3.   Gratitude 

 Quand nous avons toujours ce que nous voulons à portée de main 

(par exemple des sports pour les enfants), il est naturel pour eux de 

commencer à les prendre pour acquis. Nous apprenons qu'il sera tou-

jours là et nous en dépendons. Mais il n'y a aucune garantie. Dans les 

circonstances réelles, il est conseillé de rester à distance, et parfois 

on nous dit même «Restez à la maison!» Soyez reconnaissant aujour-

d'hui pour tout ce que vous avez, car un jour, peut-être, ils sont partis.  

  

4.   Préparation pour l'avenir 

  Au moment où nos enfants nous regardent comme des adultes, com-

ment nous gérons cette pandémie et ils apprennent de nous pour 

d'autres pandémies qui pourraient survenir dans le futur. Ils fixent 

leurs yeux sur nos émotions, notre vocabulaire et notre expérience. 

En tant qu'adulte, comment voulez-vous que votre enfant réagisse 

lorsque cela se reproduira dans le futur? Avec peur? Préparé? Blâmer 

les autres? En étant agressif? Avec l'innovation? Avec la capacité de 

résoudre des problèmes? Avec coopération? Avec adaptabilité? Pre-

nez le temps de réfléchir avec eux à cette possibilité et à ce qu'il faut 

faire.  

  

5.  Nous vaincrons! 

  Nous devons avancer, nous ne pouvons pas revenir en arrière. Nous 

devons faire face à la réalité des circonstances et ne pas perdre de 

temps à nous lamenter et à blâmer. Nous devons penser critique, 

avec l'innovation, être positif, optimiste. La génération suivante a ses 

propres luttes à gérer. Nous vaincrons avec l'aide de Dieu!   
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TOUT LE MONDE a des problèmes dans 
ce monde agité de soins. 
   
TOUT LE MONDE se lasse de la «croix 

qu'il doit porter.» 
  
TOUT LE MONDE est troublé et «leur ciel 

est couvert».  
  
COMME ils essaient de faire face à l'avenir 

tout en demeurant dans le passé ... 
  
MAIS les gens avec leurs problèmes 

«n'écoutent que d'une seule oreille». 
  
POUR les gens n'écoutent que ce qu'ils 

veulent entendre. 
  
ET ils n'entendent que le genre de choses 

qu'ils sont capables de croire. 

Et les réponses que Dieu doit donner, ils ne 
sont pas prêts à les recevoir. 

  
SO alors que les problèmes des peuples 

continuent de croître chaque jour. 
  
Et l'homme essaie en vain de les résoudre à 

sa manière volontaire ... 
  
DIEU cherche à aider et regarder, attendant 

toujours patiemment.  
  
POUR les aider à résoudre leurs problèmes 

quels qu'ils soient - 
  
Ainsi que les peuples de toutes les nations 

en prennent enfin conscience. 
  
QUE Dieu résoudra les problèmes des 

peuples par la foi, l'espérance et la 
prière! 

H
elen S

teiner R
ice 

 

«LA PERSÉVÉRANCE est plus que l'endurance. Cela s’ajoute à l’assu-
rance absolue que ce que nous espérons se produire. L'endurance 
peut être simplement la peur de lâcher prise. La persévérance dé-

montre une foi totale que Dieu prévaudra. Si notre espoir connaît 
des déceptions, c'est parce qu'ils sont en train d'être purifiés.»    -  

Jere Patzer,venir La route à, p. 22.  
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Écrit par: Claudette Presentacion 

    Deutéronome 31:8, «Et le Seigneur est celui qui vous précède; Il sera avec vous. Il ne vous aban-
donnera pas et ne vous abandonnera pas.» Lorsque nous parlons et disons que le Seigneur ne nous 
abandonnera pas, cela signifie qu'il ne vous dénoncera pas ou ne vous abandonnera pas complète-
ment. 
    Dormant très malade sur mon lit il y a trois mois, je ne pouvais pas dire que je me sentais abandon-
né par Dieu. C'étaient des jours difficiles, mais c'était un moment où je ressentais plus que jamais la 
présence de Dieu. J'ai eu une rencontre avec lui comme jamais auparavant. J'étais sur le point 
d'abandonner, c'était une expérience terrible, mais les conversations et la communion que j'avais avec 
Dieu étaient si profondes et formidables. Dieu est bon, très bon, Dieu est avec vous, Il ne vous man-
quera pas ni ne vous abandonnera, jamais! N'ayez pas peur et ne soyez pas consterné, même pas 
lorsque vous souffrez. Accrochez-vous au Seigneur. Je remercie Dieu pour les belles promesses de 
sa Parole. 
    Comme ce fut le cas de Ruth avec Naomi dans Ruth 1:4-16 «Ruth s'accrocha à elle.» Alors Naomi 
dit: «Voici, ta belle-sœur est retournée vers son peuple et ses dieux; reviens après ta belle-sœur.» 
Mais Ruth a dit: «Ne m'exhorter pas à vous quitter ou à ne plus vous suivre; car où que vous allez, 
j'irai, et où vous logerez, je logerai. Votre peuple sera mon peuple et votre Dieu, mon Dieu. Là où tu 
mourras, je mourrai, et là je serai enterré. C'est ainsi que le Seigneur peut me faire, et pire, si autre 
chose que la mort vous sépare et moi.» De la même manière, nous devons saisir Jésus. Jésus ne 
nous abandonnera jamais; Il est toujours là pour nous! 

Soyez fort et courageux. 
N'ayez peur de rien, car le 

Seigneur vous accompagne, 
il ne vous abandonnera ja-
mais. Il est toujours là pour 
vous réconforter, vous sou-

tenir et vous aider où que 
vous alliez ou quoi que vous 
fassiez. La grâce de Dieu est 

suffisante dans n'importe 
quelle situation de notre vie. 

     En ces temps difficiles, beaucoup 
d’entre nous souffrent ou ont perdu un 
être cher. Beaucoup d'entre nous pour-
raient être consternés parce que nous 
avons perdu notre emploi. Ne perdez 
pas espoir, Dieu nous équipe de Son 
Saint-Esprit comme Il l'a fait avec le 
peuple d'Israël. Dans Deutéronome 
31:6, il dit à nouveau: «Soyez forts et 
courageux, n'ayez pas peur et ne trem-
blez pas contre eux, car le Seigneur 
votre Dieu est celui qui vous accom-
pagne. Il ne vous abandonnera pas et 
ne vous abandonnera pas.»   
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     Jésus a ressenti l'abandon de son Père à 
la croix, afin que nous puissions avoir sa 
communion pour toujours. Jésus comprend 
ce que signifie se sentir seul, perdre son em-
ploi, perdre un être cher, être découragé et 
sans espoir. Comme moi, ma mère est dé-
cédée l'année dernière, et laissez-moi vous 
dire: "C'est dur!" Revenir à la croix et voir 
Jésus mourant cloué sur une croix, est une 
grande démonstration que Dieu ne nous a 
pas abandonnés. Quel sacrifice pour l'huma-
nité!    
  
     En poursuivant notre voyage dans la vie, 
nous rencontrerons de grands défis. Mais 
nous devons être forts dans le Seigneur et 
être complètement sûrs que Dieu est celui 
qui nous conduit, car il a promis qu'il ne 
nous décevra pas ni ne nous abandonnera. 
La manière dont la promesse de Dieu fonc-
tionne exige de nous une action et une foi. 
Si vous êtes en difficulté, si vous faites face 
à un géant, si vous n'avez pas la foi et la 
confiance en Dieu, il peut être très difficile de 
croire Sa promesse.  
  
     C'est pourquoi, Dieu vous dit, n'ayez 
pas peur, ni consterné, vous gagnerez la 
bataille en Mon nom, vous serez victo-
rieux, allez à la guerre. 

     Parfois, en tant qu'être humain, vous 
pensez qu'il n'y a pas de solution, que Dieu 
vous a abandonné, mais je veux vous dire 
que Dieu est toujours sur son trône. Et si 
Dieu est sur son trône, pourquoi avoir peur. 
Si vous vous concentrez sur le problème, 
que ce soit la maladie, les abus, la solitude 
ou le chômage, vous penserez certainement 
que Dieu vous a abandonné. Laissez-les 
entre ses mains. Tout est possible pour ceux 
qui croient en Dieu.  

     Que Dieu nous ouvre les yeux, tout 
comme Il l'a fait pour Guéhazi, serviteur 
d'Elisée (2 Rois 6:17).                                              

 

BONNES PROMESSES: 

Matt. 1:23 «Voici, la vierge sera enceinte et 
enfantera un Fils, et ils l'appelleront du nom 
Emmanuel, ce qui signifie" Dieu avec nous.»   
  
Psaume 139:7  «Où puis-je aller de ton Es-
prit? Où puis-je fuir ta présence?»  

 Psaume 139:8-10 «Si je monte au ciel, tu y 
es; Si je fais mon lit au shéol, voici, tu y es. Si 
je prends les ailes de l'aube, si j'habite dans 
la partie la plus reculée de la mer, même là ta 
main me conduira. Et ta main droite s'empare 
de moi.» 
  
Aujourd'hui, je veux vous dire: Lorsque vous 
vous réveillez le matin, dites: Jésus, je t'aime. 
Lorsque vous quittez la maison, dites: Jésus 
viens avec moi. Lorsque vous avez envie de 
pleurer, dites: Jésus me serre dans ses bras. 
Lorsque vous êtes heureux, dites: Jésus, je 
vous adore. Lorsque vous allez faire quelque 
chose, dites: Jésus aide-moi. Lorsque vous 
faites une erreur, dites: Jésus pardonne-moi. 
Quand vous allez vous coucher, dites: Merci, 
Jésus et couvrez-moi de votre saint manteau. 
  
     Rien dans ce monde ni la joie ne peuvent 
remplacer la présence et la faveur de Dieu. 
Sans Lui comme notre ami, nous sommes 
entièrement seuls. Nous pouvons avoir beau-
coup d'autres amis, mais ils ne pourront ja-
mais être ce que Jésus est pour nous. Il est 
toujours là, obéissez-lui pour que vous res-
sentiez sa présence. Obéissez, car il ne vous 
abandonnera jamais. Jésus vous donnera du 
repos. 
  
     Dieu ne nous quitte jamais, Il est toujours 
au même endroit que jamais, à la portée 
d'une seule prière. 
  
     Matthieu 28:20 »Et leur apprenant à 
observer tout ce que je vous ai commandé; et 
voilà, je suis toujours avec vous, même 
jusqu'à la fin des temps.» 
  
 MA PRIÈRE: 
  
    Merci Père aimant, parce que tu ne 
changes jamais. Aidez-nous à demeurer en 
Christ, car sa grâce nous suffit dans chaque 
défi. Aidez-nous à apprendre les leçons que 
vous voulez nous enseigner, afin que nous 
puissions mûrir dans la foi, en faisant con-
fiance à vos paroles et en obéissant à vos 
commandements. Merci, Seigneur, car tu es 
toujours présent. Ouvrez nos yeux spirituels 
pour voir que vous êtes ici. 
  ________ 
  
Claudette Presentacion est l'épouse du Pr. Elbert 
Presentacion, responsable des églises Yandorèt, 
Veeris et Mundu Nobo à Curaçao.  
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       La Bible nous présente d'une manière 
très particulière un défilé de personnages 
qui, bien que distants dans le temps, nous 
nous sentons proches, car dans leur chemi-
nement dans la vie, ils montrent ces caracté-
ristiques et circonstances universelles et 
communes à tous les êtres humains de tous 
âges, en particulier à notre les femmes d'au-
jourd'hui. 
  
Et l'une de ces caractéristiques est la persé-
vérance qui, selon l'Esprit de prophétie, est:  
 

«Vertu active essentielle au succès» (Ev 479)  

«Les chrétiens ne peuvent rien faire sans» (MH 196) 
«doivent cultiver sérieusement» (CG 161) 
«développé par des inconvénients» (5T 312) 
«important dans la construction du caractère» (MYP 45) 

«Nécessaire pour répondre à un appel responsable» (Ed 267) 
  

     Voici quelques femmes de l'époque bi-
blique qui ont démontré cette vertu. Elles 
sont:  
  
ABIGAIL:  

 Une belle femme, avec un mari insensé. Elle avait pro-
bablement été mariée à Nabal pour sa richesse. (Les 100 

meilleures femmes de la Bible, p. 11). Quand son mari 
a offensé intentionnellement les serviteurs du roi David 

(1 Samuel 25:4-13), quand elle en a entendu parler, sans 

rien dire à son mari, elle a persévéré à faire ce qui 
était bien, et a ainsi sauvé sa vie, celle de sa fa-
mille. , et celle de tous les serviteurs.  

  
ACSAH:  

Fille de Caleb, que le père a tirée au sort à 
l'homme qui a réussi au combat, assez courageux 
pour attaquer et capturer Kiriath Sepher. Othniel, 
le neveu de Caleb était l'homme. Il est devenu le 
premier grand juge d'Israël. Dans le cadre de sa 
dot, Acsah a reçu de la terre ferme dans le Né-
guev. Alors elle a dit à son mari de demander à 
Caleb un autre champ, celui qui avait des sources. 
Quand Othniel ne l'a pas fait, Acsah a persévéré et 
a assumé la tâche elle-même et a obtenu la terre.    
  

ANNA:  
Une prophétesse a avancé en années, la fille de 
Phanuel, de la tribu d'Aser. Ayant vécu avec un 
mari sept ans après son mariage, puis en tant que 
veuve jusqu'à 84 ans, elle n'a jamais quitté le 
temple, elle a consacré sa vie au Seigneur. Elle a 
persévéré, servant nuit et jour avec des jeûnes et 
des prières. Elle a eu le privilège de voir le Messie 
de ses propres yeux. Elle l'a immédiatement re-
connu. Elle rendit grâce à Dieu et continua de par-
ler de lui à tous ceux qui cherchaient la rédemption 
de Jérusalem. 
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  DEBORAH: 
    Une prophétesse que Dieu a choisie et a donné l'autori-

té et un message pour Barak que Dieu a choisi comme 
commandant militaire du pays pour aller combattre Si-
sera, le commandant cananéen. Il était réticent à le 
faire. «Si vous m'accompagnez, alors j'irai; mais si vous 
ne m'accompagnez pas, je n'irai pas. C'était une péti-
tion étrange pour les hommes qui partaient générale-
ment en guerre. Mais Deborah a persévéré en tant que 
chef consacrée et elle est allée avec lui avec une ar-
mée de 10 000 hommes. Dieu lui-même s'est battu 
pour eux et ils ont gagné la bataille contre l'ennemi. Elle 
s'est décrite comme «une mère en Israël». 

  
ESTHER: 
     Une belle fille juive, mariée à un roi païen. Lorsque l  la 

situation se présenta où elle et son propre peuple perdi-
rent la vie, elle persévéra à faire ce qui était juste et a 

JOCHEBED: 
Mère courageuse et esclave en Egypte. Elle aimait 
tous ses enfants. Lorsque le méchant pharaon a dit 
de jeter tous les nouveau-nés mâles dans la rivière 
pour qu'ils meurent, elle a décidé de cacher son 
bébé autant qu'elle le pouvait, jusqu'à 3 mois, mais 
elle a ensuite persévéré dans la recherche d'une 
autre solution pour préserver la vie de son fils. Par 
l'inspiration de Dieu, elle a fabriqué un panier de 
jonc et l'a placé dans le Nil et a permis à sa sœur 
de se cacher et de veiller sur lui. Miraculeusement, 
grâce à la princesse égyptienne, la vie du bébé a 
été épargnée. Il était Moïse, choisi par Dieu pour 

délivrer les Hébreux de l'esclavage. 

Il y a donc d'autres femmes à l'époque 
biblique, comme Ruth, Zipporah, Rahab, Ma-
rie, la mère de Jésus, Marie-Madeleine, la 

risqué sa vie en allant chez le roi et en demandant son 
aide, bien qu'elle n'ait pas été sommée de se présenter 
devant lui. Et elle a dit ces mots célèbres: «Et si je pé-
ris, je péris!»   
  

HANNAH: 
  Elle était mariée à un fervent Israélite, mais elle 
était stérile et ne pouvait pas lui donner d'enfant. Le 
mari a épousé une seconde femme qui lui a donné des 
enfants. Séparée de cette seconde blessure, la nou-
velle épouse tourmentait continuellement Hannah avec 
ses mots, insinuant même que Dieu l'avait maudite et 
l'avait quittée parce qu'elle ne pouvait pas avoir d'en-
fant. Affligée d'esprit, elle présenta son cas au Seigneur 
et persévéra dans la prière, promettant même qu'elle lui 
rendrait son fils pour le servir à jamais dans son temple. 
Et Dieu a entendu et exaucé sa prière. Plus tard, Han-
nah remplit sa promesse qu'elle avait faite et l'a rendue 
au Seigneur. Après cela, le Seigneur la bénit  avec bon-
heur avec trois autres fils et deux filles (1 Samuel 2:21). 

femme à la perte de sang, la femme sama-
ritaine et bien d'autres qui ont persévéré 
contre toute attente. À long terme, ils ont 
été acceptés, confirmés, choisis, sauvés, 
guéris, pardonnés, encouragés et habilités 
pour le ministère.  
 
     Comme Dieu était avec ces femmes 
et les avait aidées, Dieu est ici, aujour-
d'hui, à nos côtés pour être notre re-
fuge et notre force, une aide très pré-
sente dans les difficultés.  
 
     Faisons confiance à nous-mêmes et à 
notre famille entre nos mains compétentes. 
 
 
 
__________ 
  
Ressource: Les 100 meilleures femmes de la Bible  
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   À l'époque de la grande déception en 1844, un petit groupe a émergé qui serait plus 
tard connu sous le nom d'Adventistes du septième jour. La liste sui-
vante comprend le nom des principaux:  
 
· James White (1821-1881) - écrivain, prédicateur, administrateur 
· Ellen G. White (1827-1915) - écrivain, messager du Seigneur 
· Joseph Bates (1792-1872) - auteur, capitaine de navire à la retraite 
· Stephen Pierce (1804-1883) - étudiant biblique, auteur 
· Hiram Edson (1806-1882) - prédicateur, auteur 
· John N. Andrews (1829-1883) - auteur, prédicateur, missionnaire 
· E. Cornell (1827-1893) - prédicateur, évangéliste 
· Stephen Haskell (1833-1922) - évangéliste, administrateur, missionnaire 
· N. Loughborough (1832-1924) - évangéliste, administrateur 
· Uriah Smith (1832-1903) - rédacteur en chef, administrateur, prédicateur 
  
(Merci à Adventist Pioneer Library qui a compilé la biographie de plusieurs 
de ces pionniers). 
  

     Ces croyants, qui ont vécu les expériences de ces premières années,                                    
sont connus comme des pionniers adventistes. 

  
     Les pionniers de l'Église adventiste du septième jour étaient membres de l'Église adventiste 
du septième jour. Ils faisaient partie du groupe millérite qui s'est réuni après la grande décep-
tion qui a eu lieu dans l'ensemble des États-Unis d'Amérique, et ils ont formé l'Église adven-
tiste du septième jour en 1860. Trois ans plus tard, le 21 mai 1863, la Conférence générale 
des adventistes du septième jour a été créée et le mouvement est devenu une organisation 
officielle. 
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Beaucoup de pionniers adventistes ont com-
mencé leur travail lorsqu'ils étaient adoles-
cents. Lorsque l'église adventiste du sep-
tième jour a été formée, ce sont les adoles-
cents et les jeunes adultes qui ont occupé 
plusieurs postes de direction.  
  

MAIS ILS ONT PERSÉVÉRÉ! 
  
     Depuis le début, chacun d'entre eux, dans 
sa propre situation, a connu de nombreuses 
difficultés. Ils ont investi tout ce qu'ils étaient 
et avaient pour le Mouvement Adventiste. 
Certains d'entre eux étaient timides, effrayés 
de parler en public, mais ils l'ont quand même 
fait avec l'aide du Saint-Esprit de Dieu.  
     La pauvreté était une chose avec laquelle 
Ellen et James White ont lutté au début et à 
d'autres moments de leur mariage. On ra-
conte que les premiers meubles de leur mai-
son ont été soit empruntés, soit achetés lors 
d'une vente. Néanmoins, on dit qu' Ellen était 
une chrétienne généreuse et pratiquante. 
Entre autres choses, quand elle en avait les 
moyens, elle achetait des boulons entiers de 
tissu, qu'elle gardait à portée de main pour 
coudre de nouveaux vêtements pour ceux qui 
en avaient besoin. Elle allait aux ventes aux 
enchères et achetait des meubles d'occasion 
pour les ranger, alors quand une maison brû-
lait ou qu'il y avait une autre calamité, elle 
était prête à aider. Même avant les jours où 
l'église a commencé son plan de retraite, si 
elle apprenait qu'un travailleur âgé avait des 
problèmes financiers, elle leur enverrait de 
l'argent pour les aider dans leur urgence. 
 
     Les pionniers ont beaucoup voyagé, par 
tous les temps, allant partout où ils étaient 
invités, pour porter le message de l'Avent. La 
maladie et la faiblesse les dérangeaient, 
néanmoins ils persévéraient dans la cause, 
parfois surchargés, car les ouvriers étaient 
peu nombreux dans tous les domaines de la 
cause. La santé de beaucoup s'est effondrée. 
Ils ont même dû amputer une jambe sous le 
genou à Uriah Smith. Mais ils ont persévéré! 
     Ils ont été persécutés et molestés par des 
opposants, des membres du clergé d'autres 
confessions ou par Satan qui ont essayé de 
leur enlever la vie ou de les décourager par la 
mort de leurs enfants et d'autres êtres chers. 
Ils ont également lutté contre l'opposition à 
l'intérieur de la cause, et l'un des plus doulou-
reux est venu d'un pionnier très talentueux, le 
Dr John H. Kellogg.  

        EXEMPLE DES PIONNIERS (6T 419) 
  
     «Cela a coûté l'abnégation de soi, le sacrifice de 
soi, une énergie indomptable et beaucoup de 
prière pour élever les diverses entreprises mission-
naires là où elles se trouvent actuellement. Il y a un 
risque que certains de ceux qui arrivent maintenant 
sur la scène de l'action se contentent d'être ineffi-
caces, sentant qu'il n'y a plus besoin maintenant 
d'un si grand renoncement à soi et de la diligence, 
d'un travail aussi dur et désagréable, comme l'ont 
expérimenté les dirigeants de ce message. ; que 
les temps ont changé; et que puisqu'il y a mainte-
nant plus de moyens dans la cause de Dieu, il n'est 
pas nécessaire pour eux de se placer dans des 
circonstances aussi éprouvantes que beaucoup ont 
été appelées à se réunir dans la montée du mes-
sage. 
     Mais si la même diligence et le même sacrifice 
de soi se manifestaient au stade actuel de l'œuvre 
qu'à son début, nous devrions en voir cent fois plus 
que ce qui est maintenant accompli. 
     Si le travail doit avancer sur le plan d'action éle-
vé sur lequel il a commencé, il ne doit pas y avoir 
de perte de ressources morales. De nouvelles ad-
hésions aux pouvoirs moraux doivent être faites en 
permanence. Si ceux qui entrent maintenant sur le 
terrain comme ouvriers sentent qu'ils peuvent relâ-
cher leurs efforts, que l'abnégation et la stricte éco-
nomie non seulement des moyens mais du temps 
ne sont pas maintenant essentielles, le travail ré-
trogradera. Les ouvriers à l'heure actuelle devraient 
avoir le même degré de piété, d'énergie et de per-
sévérance que le chef avait.   
     «Nous ne pouvons rien faire sans courage et 
persévérance» (MH 196). 
     «Ni les jeunes ni les vieux ne sont excusables 
de faire confiance à un autre pour avoir une expé-
rience pour eux ... Hommes, femmes et jeunes, 
Dieu exige que vous possédiez du courage moral, 
de la fermeté, du courage et de la persévé-
rance» (2T 130).    
 
 Pour plus d'informations, lisez et écoutez 

le CD:  
  

https://www.adventtruth.com/history/
pioneers/ 

  
https://www.heavenpreparation.org/

adventist-pioneer-writings 
  

https://whiteestate.org/resources/pioneers/ 
  

https://whiteestate.org/resources/pioneers-

stories/ 

https://www.present-truth.org/12-Ad-

History/Stories/PIONEER%

20STORIES.pdf 
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Écrit par: Jeimi Bruno 

     Le 31 décembre 2019, nous nous sommes rassemblés dans nos différentes églises 
pour souhaiter la bienvenue à la nouvelle année 2020. Tout le monde était heureux d'aller 
dans la maison de Dieu et de recevoir sa bénédiction. Je suis sûr que nous avons tous été très 
attentifs à écouter le message que Dieu avait pour nous, pour l'année qui faisait son entrée. 
Nous avons déjà fixé nos objectifs et planifié à l'avance. Dans une étreinte fraternelle, nous 
avons souhaité à notre famille et à nos frères une bonne année remplie de joie et de prospérité. 
  
     Mais qui aurait pu penser que l'enthousiasme de beaucoup se changerait en anxiété, en 
peur et même en désespoir? Qui aurait pu penser qu'ils restreindraient nos étreintes pour nous 
protéger et protéger les autres d'une maladie que nous ne pouvons ni voir ni détecter avec nos 
yeux? Les objectifs de certains ont été entravés tandis que l'illusion des autres s'est évanouie 
devant eux. Nous compatissons avec la douleur de millions de personnes qui ont perdu un être 
cher.  
  
     Aujourd'hui, nous vivons dans une soi-disant nouvelle normalité où nous devons diviser le 
nombre de nos frères afin que chacun puisse avoir une chance d'assister aux services d'adora-
tion. Nous ne pouvons pas chanter et adorer Dieu dans nos congrégations comme nous le fai-
sions habituellement dans le passé, et beaucoup sont découragés par les séquelles du COVID 
19.  
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     Consciente de tout ce que l'année 2020 
a apporté, cela me ramène à la première 
vision qu'Ellen White a eue, où elle a vu le 
peuple de Dieu marcher sur une route 
étroite. Bien que certains étaient fatigués 
au milieu des difficultés que représentait la 
route, ils ont marché en toute sécurité 
quand leurs yeux étaient fixés sur Jésus. 
Avançant sans regarder à gauche ni à 
droite, sans prêter attention aux difficultés 
et aux dangers, ils sont restés sur la route.   
  

  Dans Masterguide, ils ont  
appris nous que nous sommes  
des soldats du Seigneur et que  
nous marcherons «dans le froid  

et dans la chaleur». C'est le moment 
où nous devons avancer les  

yeux fixés sur Jésus. 
  
     Peu importe le genre de difficultés que 
nous rencontrons aujourd'hui dans nos 
ministères, ni les situations défavorables 
auxquelles nous devrons faire face. Nous 
devons rester concentrés et avancer! Dieu 
a révélé que ses saints doivent traverser 
de nombreux défis, mais il nous a égale-
ment assuré que nos afflictions ne sont 
que pour un bref moment et produisent 
pour nous un poids éternel de gloire bien 
au-delà de toute comparaison, à la condi-
tion que nous ne le ferions pas. Restez  
concentré sur ce que  nous voyons, car  

ceux-ci passent, mais ce que nous ne 
voyons pas est éternel. 
  
   Dans Philippiens 4:4-7, Paul a donné un 
avertissement à l'église à un moment où il 
n'était pas sûr de sa propre vie. Malgré ce-
la, Paul dit: «Réjouissez-vous toujours 
dans le Seigneur; je le répète, réjouissez
-vous! Que votre esprit indulgent soit 
connu de tous les hommes. Le Seigneur 
est proche. Ne vous inquiétez de rien, 
mais en tout, par la prière et la supplica-
tion avec action de grâces, que nos de-
mandes soient portées à la connais-
sance de Dieu. Et la paix de Dieu, qui 
surpasse toute compréhension, gardera 
vos cœurs et vos pensées en Jésus-
Christ. » 
      
     MAINTENANT, plus que jamais, fixons 
nos yeux sur Jésus et continuons à avan-
cer, car nous ne connaissons ni le jour ni 
l'heure, persévérons et continuons à tra-
vailler pendant que la journée dure! 
  
 
_________ 
  

Ressources: Premiers écrits, la première vision; 
Beibel Santu, p. 1131 
  
Jeimi Bruno est l'épouse du pasteur Charl-
ton Bruno, secrétaire de la Conférence ad-
ventiste du septième jour à Curaçao.   
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     «Mais celui qui persévère jusqu'à la fin sera sauvé» (Beibel); «Mais celui qui persévérera jusqu'à la 
fin, celui-là sera sauvé» (KJV); «Mais ceux qui persévèrent jusqu'à la fin seront sauvés» (NIV); «Rester 
avec cela- c'est ce que Dieu exige. Restez avec ça jusqu'à la fin. Vous ne serez pas désolé et vous se-
rez sauvé» (Le Message). 
  
     Dans la première vision qu’ EG White a reçue de Dieu, elle a vu son peuple voyager sur une petite 
route menant au ciel. Certaines personnes se sont lassées et ont commencé à murmurer. Bientôt, ils ont 
pris les yeux de Jésus qui les guidait vers l'avant; ils ont commencé à regarder autour d'eux, à s'écarter 
de la route et à trébucher dans l'obscurité de chaque côté de la route. 
      
     «La proclamation de l'Évangile menant à l'âge à venir serait entravée par les guerres, la persécution, 
la haine des croyants et la perte de la foi. Le Christ commence son discours par un avertissement contre 
la tromperie. Il semble y avoir un lien entre la chute de beaucoup (v. 10) et les faux prophètes qui en 
trompent beaucoup (v. 11). Satan est un adversaire subtil qui agit comme un ange de lumière à travers 
de faux enseignants religieux (2 Cor. 11:14, 15). L'apostasie est également le résultat de la persécution. 
La tribulation et la haine à cause du Christ précèdent la mention de l'apostasie (v. 9). Jésus parle de foi 
«temporaire», et dit qu'un abandon se produit souvent lorsque «l'affliction ou la persécution survient à 
cause de la Parole» (13:21). La persévérance dans la foi et les résultats de la foi qui l'accompagnent 
sont une preuve positive d'une véritable profession chrétienne» (Commentaire de la version de la Bible 
NIV, p. 1242, 1243).  
  
     «Dieu m'a montré qu'il a donné à son peuple une coupe amère à boire, pour le purifier et le purifier ... 
Ils peuvent le rendre encore plus amer en murmurant, en se plaignant et en se repentant. Mais ceux qui 
le reçoivent ainsi doivent avoir un autre projet, car le premier n'a pas son effet désigné sur le cœur. Et si 
le second n'affecte pas l'œuvre, alors ils doivent en avoir un autre, et un autre, jusqu'à ce qu'il ait l'effet 
désigné, sinon ils resteront sales, impurs de cœur. J'ai vu que cette coupe amère peut être adoucie par 
la patience, l'endurance et la prière ... Et Dieu sera honoré et glorifié. Ce n ’est pas rien d’être chrétien et 
d’être possédé et approuvé par Dieu.» (Il serait bien de lire le chapitre entier Le procès de notre foi, 
dans les premiers écrits, p. 46-48). 
  

  «Nous devons participer aux souffrances du Christ ici si nous voulons partager sa gloire dans la suite.» 
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Écrit par: Indra Willems 
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     Parfois, nous pensons que ceux qui n'ont 
jamais entendu parler de Dieu n'ont aucun 
moyen de le connaître non plus. Dans les 
textes ci-dessus, l'apôtre Paul dit que ces 
personnes n'ont aucune excuse, car elles ont 
toujours toutes les merveilles créées par Dieu 
autour d'elles. Même les peuples primitifs vi-
vant dans les buissons et le désert de ce 
monde ont appris et pratiqué les leçons de la 
nature pour rester en bonne santé et sauver. 
Par exemple, des recherches ont été faites et 
ont découvert qu'il existe plus de 10 types de 
fourmis appelés: fourmis sirop; Fourmis vo-
leuses; Fourmis bouledogues; Fourmis ai-
guilles; Fourmis de sol; Fourmis carnivores; 
Fourmis boule; Fourmis fantômes; Fourmis 
tortues; Fourmis rouges; Les fourmis chirur-
giennes; Fourmis paresseuses; Fourmis pa-
rapluie. Nous analyserons brièvement les 
quatre derniers types de fourmis mentionnés. 

Fourmis rouges: 
  
     Nous les connaissons sous le nom de 
fourmis piquantes. Cette fourmi mord puis 
vous pique avec un poison qui démange et 
fait mal. Si quelqu'un se tenait dans le nid de 
cette fourmi, et a été mordu par cette fourmi, 
et qu'il est quelque peu allergique à ce poi-
son, cela peut même provoquer sa mort. Au 
moment où ils mordent pour défendre leur 
colonie, un certain liquide / fumée chimique 
se répand dans l'air, et tout le reste des four-
mis vient aider à l'attaque. Ils peuvent deve-
nir jusqu'à un quart de million de fourmis.  

     Tout comme ces fourmis persévèrent jus-
qu'à ce qu'elles atteignent leur but, de même 
l'ennemi de nos âmes essaie de nous tenter 
et persévère jusqu'à ce qu'il fasse de nous 
des victimes de la colère et du péché, et 
nous sommes complètement à sa portée 
(Luc 11:26). Souvenez-vous de Saül et Da-
vid. Et quand nous sentons que l'ennemi 
nous attaque, persévérez dans la prière et 
Jésus nous libérera (Ps. 59:1, 16).    
  
Chirurgien Fourmi: 
  
     Dans les forêts du Brésil, ces fourmis peu-
vent faire tomber de grands arbres. Ces four-
mis ont une grosse mâchoire très acérée. 
Quand quelqu'un ou un Indien se fait mal, 
leurs compagnons nettoient la plaie et appor-
tent une poignée de ces fourmis. Ce qu'ils 
font, c'est assembler les deux côtés de la 
peau et laisser les fourmis mordre la peau 
jusqu'à ce que la plaie soit totalement 
«cousue» ensemble. Ensuite, ils retirent le 
corps de la fourmi et ne laissent que la mâ-
choire jusqu'à ce que la plaie guérisse bien. 
Les amis avec persévérance et patience utili-
sent ces fourmis chirurgiennes pour faire un 
travail qu'un chirurgien professionnel aurait 
fait avec une aiguille et du fil. Permettez que 
de la même manière que les missionnaires 
enseignent à ces gens que Jésus est leur 
médecin en chef et qu'Il les aime, que nous 
persévérons également et nous nous souve-
nons qu'il est venu nous guérir de nos bles-
sures et cicatrices que le péché a causées à 

«Car depuis la création du monde, ses attributs invisibles, sa puissance éternelle                    
et sa nature divine, ont été clairement vus, étant compris à travers ce qui a été                               

fait, de sorte qu'ils sont sans excuse» (Romains 1:20). 

 
FOURMIS ET PERSÉVÉRANCE 
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l'humanité (Psaume 147:3).   
  
Fourmi paresseuse: (Teleuto) 
  
     Je sais que c'est difficile pour vous de me 
croire, mais oui, il y a des fourmis pares-
seuses dans ce monde. 
Bien que la Bible utilise la fourmi pour dire à 
ceux qui sont paresseux: «Va vers les four-
mis, paresseux, observe ses voies et sois 
sage» (Proverbes 6:6). 
  
     Il y en a que vous ne voulez sûrement 
pas imiter, car ils ont tellement dégénéré, 
qu'ils sont non seulement paresseux, mais 
ils bougent à peine. Ils vivent avec d'autres 
types de fourmis, beaucoup plus grosses 
qu'elles ne le sont, que si c'était dans une 
autre colonie de fourmis, on penserait 
qu'elles étaient les patrons des grosses four-
mis qui font tout pour elles, car elles sont si 
petites et délicates. 
  
     Vous ne trouvez ces fourmis que dans la 
maison des plus grosses fourmis, et elles 
sont transportées par les hôtes de la mai-
son; qui a développé une grosse «poche» 
de ventre pour que la petite fourmi ne tombe 
pas. 
  
     Au début, ces petites fourmis étaient plus 
fortes et en meilleure santé, mais en étant 
servies constamment et en ne persévérant 
pas dans leur propre vie, elles ont peu à peu 
commencé à perdre leur force et leur impor-
tance dans leur propre colonie. Donc, ils 
sont arrivés à la fin de leur propre type, et 
maintenant ils sont appelés: fourmis 
éteintes. 
  
     Par conséquent, persévérez! La Bible 
nous dit clairement: «Tout ce que votre main 
trouve à faire, en vérité, faites-le de toutes 
vos forces» (Ecclésiaste 9:10). Il y a de la 
force dans les valeurs proposées de Pro-
verbes 30:25. 

 
Fourmis parapluie: 
 
     Nous savons par nature que les fourmis 
sont des travailleurs acharnés, et c'est pour-
quoi le roi Salomon nous a conseillé d'obser-
ver les fourmis. Si vous voulez juste vous fa-
tiguer un instant, cherchez une colonie de 
fourmis et voyez comment elles fonctionnent, 
et pensez à ce que vous ressentez de travail-
ler comme elles, inépuisable, sans repos, 
sans récréation, rien d'autre que du travail, 
du travail, du travail et travail. Auriez-vous 
aimé ça? 
     Les fourmis parapluie vivent dans les cli-
mats les plus chauds de ce monde. Ils prépa-
rent leur propre nourriture et les stockent 
dans des tunnels dans les arbres (Proverbes 
6:7, 8). Peut-être que vous n'aimeriez pas 
qu'il ait le même régime à chaque fois, mais 
pour les fourmis, il n'y a rien de plus appétis-
sant que ces types de champignons. Et pour 
en profiter, ils ont besoin de feuilles vertes 
fraîches pour pouvoir passer les heures 
chaudes de la journée à l'ombre, et ils les 
utilisent aussi pour la nuit. Ce sont comme 
des parapluies sur la tête, c'est pourquoi ils 
sont appelés fourmis parapluie.    
  
     Imaginez-vous une fourmi de ½ cm de 
large et le trajet jusqu'à l'arbre est de 7 m (21 
pieds), cela signifie qu'ils marchent 1,440 fois 
leur propre taille. Une autre façon de penser 
à quelle distance ce voyage est pour les four-
mis: Considérez la taille d'un enfant normal, 
d'une marche de 1,6 km. Aller dans un seul 
sens, aller couper, ramener la nourriture au 
nid, et quand on arrive, il faut y aller encore, 
et encore, et encore, du matin au soir. Chers 
collègues, peut-être que parfois vous vous 
sentez découragé et paresseux, que vous ne 
voulez pas continuer ou que vous ne voulez 
rien faire de plus, souvenez-vous simplement 
de ces fourmis parapluies et persévérez, re-
connaissant pour votre propre sort dans la 
vie.  
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   Le livre de l'Apocalypse nous dit que les 
quatre anges se tiennent avec patience et 
persévérance, retenant les vents de la terre 
pour le peuple de Dieu, son église, son 
épouse, afin que les saints puissent être 
prêts. 
  
   Tout comme cela s'est produit avec les 
fourmis qui travaillent, de même les anges 
et les rachetés attendent avec patience le 
signe définitif d'ouvrir les portes pour que 
l'action commence. L'action ne commence-
ra pas si nous ne sommes pas tous prépa-
rés, car nous comprenons que ce passage 
parle de la venue de Jésus, et nous devons 
avoir obéi à la mission et être prêts à tout 
moment, persévérant dans l'étude de sa 
Parole et dans la prière pour être capable 
de le recevoir et d'être sauvé (Matthieu 
24:13). 
  
 
_________ 
                                                                                                                             
Version de la Bible: Beibel Santu i Koriente 
Morning Watch:  Vislumbre del amor de Dios                                                                                                                             
Lien: https://www.youtube.com/watch?
v=Thsm5Y56Zvw    
  
Indra Willems est l'épouse du pasteur Shelwin 
Willems, président de la du septième jour  
Conférence adventiste à Curaçao. 

Mariage des fourmis 
  
     Le vol nuptial de certaines fourmis 
illustre le fait qu'aucune d'elles ne sait 
quand cet événement a lieu. Il n'existe 
qu'une seule période dans la vie de ces 
fourmis où elles poussent des ailes. 
Mâle et femelle quittent le nid en volant 
de jour ou de nuit pour commencer une 
nouvelle colonie dans un endroit diffé-
rent. Ils se préparent tous avec impa-
tience, attendant impatiemment le mo-
ment de commencer le vol, mais les 
fourmis ouvrières ne les laisseront pas 
quitter le nid, jusqu'à ce que l'heure 
sonne pour qu'ils partent. Peut-être at-
tendent-ils le temps pour avoir certaines 
caractéristiques ou un mécanisme in-
terne pour indiquer le moment appro-
prié. Quand le minuit de ce moment ar-
rive, c'est comme une voix forte qui an-
nonce: Voici l'Époux! Venez le rencon-
trer! (Matthieu 25:6).   
  
     Les portes s'ouvrent et les fourmis 
sortent par milliers et par millions. Il doit 
exister des moyens de communication 
mystérieux entre les colonies, car du nid 
de toutes les colonies de la zone, au 
même moment, ces fourmis sortent et 
commencent leur vol. 
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«Avec toutes les prières et pétitions, priez à tout moment              
dans l'Esprit, et avec cela en vue, soyez en alerte avec toute                   

la persévérance et la pétition pour tous les saints.» 
(Éphésiens 6:18)  

  

 


